



Communiqué de presse

Sempach, 10.5.2023

Andreas Bernhard est le nouveau président central de Suisseporcs

Les délégués de la fédération suisse des détenteurs de porcs ont élu Andreas Bernhard d'Alchenstorf BE comme nouveau président central lors de leur assemblée. Bernhard succède à Meinrad Pfister, d'Altishofen (Lucerne), qui quitte ses fonctions.

Bernhard est un bernois âgé de 60 ans, détenteur de porcs expérimenté qui est marié et père de trois enfants adultes. Le 1.1.2023, il a remis l'exploitation à son fils Simon. L'exploitation de mise bas et d'engraissement comprend 20 ha de surface agricole utile, où sont cultivés, outre les céréales, des légumes tels que des choux. Andreas Bernhard a dirigé une LANDI pendant plusieurs années, a été président régional de fenaco Mittelland de 2016 à 2022 et membre du Conseil d'administration de fenaco pendant 12 ans, de 2010 à 2022. Il a été président de la commune d'Alchenstorf pendant 11 ans.

Élections de remplacement

Peter Burri de Thörigen et Quentin Morel de Lully, ont été nouvellement élus au comité central. Les deux membres sortants, Daniel Glauser et Toni Zwimpfer, ont été remerciés par des applaudissements.

Départ de Meinrad Pfister

L'assemblée des délégués d'aujourd'hui marque la fin du mandat de 9 ans de Meinrad Pfister en tant que président central. Il s'est engagé pendant plus de 20 ans dans la branche porcine en tant que président de section, dans le conseil d'administration de SUISAG en tant que membre puis en tant que président, et enfin en tant que président central pour la détention porcine suisse. Son travail remarquable en faveur des détenteurs suisses de porcs pendant toutes ces années a été remercié par des grands applaudissements et un cadeau de Suisseporcs.

Contact :

Stefan Müller, directeur de Suisseporcs

stefan.mueller@suisseporcs.ch

Tél. direct : 041 462 65 94

Téléchargements :

<https://www.saugut.swiss/de-ch/Verband/Aktuelles>